## LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

## Rendez-vous au Croisil'Bar



RÉOUVERTURE. Prendre un petit café ou un apéro ou acheter son *Populaire*... Pour les 700 habitants de La Croisille-sur-Briance, ce plaisir simple est à nouveau possible sans devoir faire des kilomètres. Le bar-tabac de la commune vient de rouvrir ses portes. On compte désormais dans la commune une boulangerie, une épicerie, une pharmacie, un magasin d'électricité, une colffeuse, un restaurant, une poste communale, de nombreux artisans et maintenant à nouveau un bar-tabac presse qui s'appellera désormais « Le Croisil'Bar ».

Repris par Fabrice Garcia, la vie va reprendre dans ce lieu créateur du lien social où on va à nouveau pouvoir venir boire un pot, acheter son journal ou encore tout simplement échanger et plaisanter entre amis, en un mot passer un bon moment. Longue vie au Croisil'Bar.

## A NOTER

CHÂTEAUNEUF-LA-FORÊT ■ 26° journée nationale des chemins avec le Motor Club Limousin. Samedi dernier, le Motor Club Limousin a donné rendez-vous (sous la pluie à 8 heures) à



**NETTOYAGE.** Les bénévoles du Motor Club Limousin se dévouent pour nettoyer les chemins.

Châteauneuf aux adhérents et bénévoles du club pour la 26° journée nationale des chemins, cette dernière a pour mission de « montrer au grand public l'intérêt que portent les pratiquants des loisirs verts aux chemins ruraux et à la protection de leur environnement. L'opération consiste en des chantiers de réouverture et d'entretien des chemins ruraux, ou de nettoyage de chemins souillés », comme la définit le Codever. C'est donc à Sainte-Anne-Saint-Priest, Sussac et Châteauneuf que l'équipe du Motor a déployé son énergie sur des portions de chemins dont certaines sont choisies pour le tracé de l'Enduro moto du 15 septembre. Un grand merci aux maires qui l'accueillent et participent aux préparatifs.

AUGNE. Mairie. Le secrétariat sera fermé jeudi 18 avril et du 23 au 26 avril inclus.

CHEISSOUX. Loto des anciens. Mercredi 24 avril à 14 h,30, aura